

An den Stadtverordnetenvorsteher  
der Kreisstadt Erbach  
Neckarstr. 3

64711 Erbach

Magistrat der Kreisstadt Erbach			
Eing.	14. Okt. 2021		

Christa Weyrauch  
Fraktionsvorsitzende

Jürgen Müller  
stellv. Fraktionsvorsitzender

c/o Jahnstr. 14  
64711 Erbach

[fraktion-erbach@gruene-odenwald.de](mailto:fraktion-erbach@gruene-odenwald.de)

Erbach, 08.10.2021

**Earth Hour**  
**Licht aus, Klimaschutz an**

Sehr geehrter Herr Stadtverordnetenvorsteher,

die Fraktion BÜNDNIS 90 / DIE GRÜNEN legt der Stadtverordnetenversammlung  
folgenden **Antrag** vor:

1. Die Stadt Erbach beteiligt sich am 26.03.2022 an der Aktion „Earth-Hour 2022“  
des WWF und bei Fortführung der Earth Hour auch in den folgenden Jahren.
2. Der Magistrat wird beauftragt,
  - a) am 26.03.2022 in der Zeit von 20.30-21.30 Uhr an allen städtischen Ge-  
bäuden und Wahrzeichen für 60 Minuten das Licht auszuschalten,
  - b) die Bürger\*innen dazu aufzurufen, sich an der Earth Hour Aktion zu betei-  
ligen.

**Begründung:**

**Am Samstag, den 26. März 2022 findet von 20.30 bis 21.30 Uhr die nächste  
Earth Hour statt – die weltweit größte Aktion für mehr Klima- und Umwelt-  
schutz.**

Die WWF Earth Hour ist eine einfache Idee, die schnell zu einem weltweiten Ereignis  
wurde. Millionen von Menschen schalten einmal jährlich für eine Stunde das Licht  
aus – überall auf dem Planeten.

Hiermit wird ein globales Zeichen für den Klimaschutz gesetzt.

„An der WWF-Klimaschutzaktion nahmen im Jahr 2021 585 Städte und Gemeinden teil, zusammen mit 448 Unternehmen an 716 Standorten. Sie verdunkelten zwischen 20.30 und 21.30 Uhr Wahrzeichen, Rathäuser, Kirchen, Firmenzentralen und Büros. Dazu kamen all die Menschen, die die „Stunde der Erde“ in den eigenen vier Wänden gefeiert haben.“

Rund um den Globus werden auch in 2022 Millionen von Menschen, tausende Städte, Gemeinden und Unternehmen für eine Stunde das Licht ausschalten und so gemeinsam ein Zeichen für den Schutz unseres Planeten setzen.

Die Beteiligung an der Aktion „Earth Hour“ kann nur eine Unterstützung, keinesfalls aber ein Ersatz für die Umsetzung der notwendigen Maßnahmen zum Klimaschutz sein. Dennoch halten wir eine Teilnahme an dieser Aktion für sinnvoll, damit auch die Stadt Erbach ein Zeichen setzt.

Weitere Informationen sind unter <https://www.wwf.de/earth-hour> zu finden.

Mit freundlichen Grüßen



Fraktionsvorsitzende